
FR – PROCEDURE PORT

Djeddah – Procédure de depose des véhicules les 14 et 15 janvier 2022

HORAIRES
14/01 : 15.00 >> 23.00
15/01 : 8.00  >> 19.30 

DOCUMENTS
Chaque chauffeur qui doit entrer au port devra se presenter obligatoirement avec: 
▪ Passeport
▪ 1 copie papier du E-visa, ce document lui permettra d’entrée au port.
!! ATTENTION !! SANS LE E-VISA IMPRIME, NI LE CHAUFFEUR NI LE VEHICULE NE POURRONT ENTRER 
DANS LE PORT, il n’y aura aucun moyen d’imprimer ce document sur place.

PAS A PAS: PROCEDURE POUR DEPOSER VOTRE VEHICULE AU PORT DE JEDDAH.
Le port du masque est obligatoire dans l’enceinte du port.
Aucun baggage ou sac ne seront autorisés dans le port.
Une seule personne par véhicule

Avant votre arrivée au port
>> IMPRIMER UNE COPIE DE VOTRE E-VISA. OBLIGATOIRE & prenez votre passeport avec vous.
>> Respecter les instructions techniques que vous trouverez ci-dessous. 

Une fois au port
>> Rendez-vous directement à la Porte 2 du Port de Jeddah >> 21° 28.627'N / 39° 10.278'E
>> Gremettre votre E-Visa au garde de sécurité et présentez votre passeport.
>> Entrer dans le port et suivre la direction du quai DAKAR.

Sur le quai
>> Garer votre véhicule en suivant les instructions de l’organisation.
>> Assurez-vous que les portes et fenetres sont fermés et le coupe circuit coupé. 
>> Affaires personnelles: Ne laissez aucune affaires personnelles dans votre véhicule. Retirer les postes de 
radio et les GPS. 

Avant de quitter le port
>> Laisser seulement la clef du véhicule ou enregistrer (si pas de clefs) 
auprès du bureau de l’organisation (conserver un double des clefs avec 
vous).

>> Quitter le port en navette vers la sortie du port :
21° 28.231'N / 39° 10.514'E

INSTRUCTIONS TECHNIQUES POUR TOUS LES VEHICULES
Avant votre arrivée au port

>> Point d'arrimage : Il est obligatoire pour tous les camions d'avoir des points d'ancrage fixés à l'avant et 
à l'arrière de leur véhicule afin d'arrimer les camions à bord du navire.
>> Enjoliveurs : Enlever les enjoliveurs de tous les véhicules (camionnettes, camping-cars, voitures...).
>> Pneus et système de gonflage : Vérifiez vos pneus pour éviter qu'ils ne se dégonflent pendant le 
transport. Vérifiez qu'il n'y a pas de fuite dans le système de gonflage automatique. 
>> Boîte de vitesses des camions : Fixez les commandes de vitesse lente avec du ruban adhésif ou du rilsan 
(serre-câbles en plastique).
>> Carburants : Videz les bouteilles de gaz et de carburant des véhicules d'assistance et les réservoirs des 
motos mais gardez-en juste assez dans chaque véhicule pour gérer les opérations d'embarquement et de 
débarquement.

VEHICULES QUI N’ONT PAS PRIS LE BATEAU DE L’ORGANISATION EN DECEMBRE DEPUIS 
MARSEILLE

>> PROCEDURES DE DEMARAGE

Veuillez pré-remplir en détail la procédure de démarrage de votre véhicule et les éventuelles commandes 
de suspension des remorques et du camion pour remettre le document au personnel de l'organisation sur 
place. Vous trouverez la procédure de démarage sur Sportity.



UK – PORT PROCEDURE

Djeddah – PROCESS for vehicles collection days 14 & 15 January 2022

SCHEDULE
14/01 : 3.00 pm >> 11.00 pm
15/01 : 8.00 am >> 7.30 pm 

DOCUMENTS
Each driver who need to enter in the port to let a vehicle will provide mandatory : 
▪ His passport
▪ 1 hard paper copy of his E-visa, this document will be let definitively at the entrance of the Port.
!! WARNING !! WITHOUT THE PRINTED EVISA, THE DRIVER & HIS VEHICLE WILL NOT ENTER IN THE PORT, 
there will be no assistance outside the port to welcome you.

STEP BY STEP : PROCESS TO LET YOUR VEHICLE IN THE DJEDDAH PORT
Mask is compulsory anywhere.
Any luggage or bag are NOT allowed in the port. Nothing is allowed inside the port at all.
Only one person by vehicle.

Before arrival to the port gate
>> PRINT A COPY OF YOUR E-VISA. MANDATORY & take your passport with you.
>> Respect the technical instructions hereunder.

At the port
>> Drive directly to the GATE 2 of JEDDAH PORT >> 21° 28.627'N / 39° 10.278'E
>> Give definitely your printed e-visa to the security guard at the gate 2 and present you passport if 
required
>> Enter in the port and drive to the entrance of the Dakar yard

In the yard
>> Park your vehicle in the yard as required by the organization.
>> Ensure that all doors & lights of the vehicles are closed and close the circuit-breakers.
>> Personal belongings : Do not leave any personal 
items in the vehicles.Remove the car radio or GPS.

Before leaving the port
>> Leave only the vehicle key or register your vehicle (if you have no 
key) to the organisation office (always keep a copy of the key with you).

>> Leave the port with a small shuttle until the outside car park drop off : 
21° 28.231'N / 39° 10.514'E

TECHNICAL INSTRUCTIONS FOR ALL VEHICLES
Before the arrival in the port

>> Stowage Point : It is mandatory for all trucks to have anchor points attached to the front and rear of 
their vehicles to secure the trucks on board the vessel.
>> Hubcaps : Remove hubcaps from all vehicles (vans, motor homes, cars...).
>> Tires and inflation system : Check your tires to prevent from deflation during transport. Check that there
is no leaks in the automatic inflation system.

>> Trucks gearbox : Attach the low speed controls with tape or rilsan (plastic cable ties).
>> Fuels : Empty the gas and fuel bottles in the assistance vehicles and the bikes tanks but keep just 
enough in each vehicles to manage embarkation and disembarkation operations.

VEHICLES WHICH DID NOT TRAVEL IN DECEMBER WITH THE RALLY VESSEL FROM MARSEILLE

>> VEHICLES STARTING INSTRUCTIONS

Please pre-fill in detail the method for starting your vehicle and the possible suspension controls of
the trailers and truck to give the document to the organization staff on site.

Starting instructions models on Sportity


